

# Spielplatzfest 2015

**Claudia Balkenhol**  
Vorsitzende



Als die Stadt Köln Anfang des Jahrtausends Paten für die Kölner Spielplätze suchte, fand sich der Ortsverein Sülz sogleich bereit, die Patenschaft für den Spielplatz im Beethovenpark an der Neuenhöfer Allee zu übernehmen. Der Genosse Helmut Lent trägt seitdem dafür die Verantwortung. Im Jahre 2004 entstand die Idee, die Patenschaft mit besonderem Leben zu erfüllen und ein Spielplatzfest zu veranstalten. Das Fest wurde von der Bevölkerung so gut angenommen, dass sich daraus eine Tradition entwickelte. Stets unter der Organisationsleitung von Frank Böhm und Friedhelm Hilgers wurde so in diesem Jahr 2015 das siebte Spielplatzfest durchgeführt.

Das diesjährige traditionelle Spielplatzfest war wieder einmal ein schöner Erfolg. Den Organisatoren war es gelungen, alle Besucher, besonders die kleineren Besucher, so richtig zufriedenzustellen. Der Andrang am Karussell war groß, unsere beiden Genossinnen Angelika Juhr und Ursula Vences konnten trotzdem mit viel Liebe und Verantwortung die Kleinen nach und nach begeistern. Das Kinderschminken hat den ganzen Nachmittag Barbara Venator durchgeführt. Die Kinder konnten sich in einem Buch das gewünschte Motiv aussuchen. Auch im Spielezirkus war ordentlich was los, manchmal hatten Mama und Papa auch Spaß mitzuspielen. Die Kinder waren stets in Bewegung und mit viel Spaß bei der Sache.

Die Vorsitzende Claudia Balkenhol übernahm den Verkauf der Verzehrbons. So hatte sie persönlichen Kontakt mit fast allen Besuchern. Am Kuchenbüfett wurden die Spielplatzgäste von drei netten Damen bedient, Gisela Krämer, Christine Kramer und Anke Wolf. Es gab besonders auserwählte Kuchensorten, die mit viel Liebe von unseren Hobby-Bäckerinnen zubereitet wurden, wir sagen hierfür herzlichen Dank. Ulla Schnorrenberg sorgte dafür, dass allen der Durst gelöscht wurde.

Wer etwas Deftiges essen wollte, war bestens bei unserem Parteifreund Roland Berger aufgehoben. Die Bratwürste waren sehr schmackhaft, das lag natürlich nicht nur am Metzger, den letzten Schliff bekamen sie durch den Grillmeister.

Auch die Bürgermeisterin von Köln Elfi Scho-Antwerpes hatte sich trotz ihrer vielen Termine Zeit genommen, das traditionelle Spielplatzfest wieder zu besuchen. Die Besucher des Spielplatzfestes hatten Gelegenheit, mit ihr ins Gespräch zu kommen. Auch die Landtagsabgeordnete Lisa Steinmann, die Ratsfrau Dr. Eva Bürgermeister und der Vorsitzende der SPD Bezirksfraktion Friedhelm Hilgers standen für einen regen Austausch zur Verfügung.

Die Veranstalter Helmut Lent, Frank Böhm und Friedhelm Hilgers sowie Christine Kramer und die Vorsitzende des Ortsvereins Sülz-Klettenberg Claudia Balkenhol bedanken sich bei den Kuchenspendern und natürlich allen Helferinnen und Helfern, die vor Ort mit ihrem besonderen Einsatz das Fest erst möglich gemacht haben.

■ veitvogt



